



令和7年6月号

西都銀上学園だより

西都銀上学園 学校だより 文責 校長 横山 一憲

不審者侵入対応訓練！（危機管理）

5月9日（金）「不審者が学校に侵入」したことを想定した訓練を実施しました。毎年実施していますが、今年は、「発見→連絡→対応」についての正しい知識を身につけることをねらいとして実施しました。今回は、県警察本部よりスクールサポーターの方を講師に、児童の避難、職員の対応の訓練の後、講師から話ををしていただきました。

訓練前日に東京立川市で2人の男性が学校で暴れるという事件が発生したばかりでしたので、どうしたら子供たちを守れるのか、改めて我々教職員の責任の重さを痛感いたしました。学校をフェンスや塀で囲む、防犯カメラを設置する、警備員を配置する…いろんな方法がありますが、現実的ではありません。

やはり、一番は地域の方の「目」だと思います。何か不審な人物がうろうろしている、学校で何か異常が起きているなど、地域の方にいち早く気づいてもらえることが、防犯・未然防止につながっていく気がします。学校での対応訓練と両輪で、子供たちが「安心して通学できる西都銀上学園」にしていきたいと思います。これからもどうぞよろしくお願ひいたします。



【教職員による児童生徒へのセクハラ防止のためのアンケート調査の結果について】

報道等でご存知か存じますが、宮崎県で昨年度児童・生徒に対するわいせつな行為をしたとして3名の教職員が懲戒免職となりました。この事案を受け、県内の全児童・生徒を対象とした「教職員による児童生徒へのセクハラ防止のためのアンケート調査」が実施されました。

実親・里親さんにつきましては、アンケート調査へのご協力ありがとうございました。調査の結果、本校では、懸念されるような事案については確認されませんでした。

しかし、今後このような事案を発生させないためにも、「職員と児童生徒とのメールやSNS等の禁止」「密室での個別指導は原則行わない」「不必要的な身体接触は行わない」など職員一同再度確認を行いました。

この西都銀上学園は、児童生徒の心や体に苦痛を与えることなく、不快な思いや嫌な思いをさせて困らせたりすることのない、「児童生徒にしっかりと向き合い寄り添う教職員」「保護者や地域に信頼される学校」を目指していきます。

これからも、何か気になることがあれば、学校へお知らせください。

（セクハラ相談員：脇坂中学校教頭、長倉養護教諭）

【6月の主な行事】

- ・ 2日 西都市学校支援訪問
- ・ 3日 高校説明会（中3）校外学習（中1）
- ・ 4日 土砂災害防止教室
- ・ 5日 耳鼻科検診
- ・ 10日 プール清掃
- ・ 12日 眼科検診
- ・ 13日 農業体験学習（田植え）漢検
- ・ 16日 振替休業日（21日分）
- ・ 17~18日 実力テスト（中3）・18日 奉仕作業
- ・ 21日 参観日・学校保健委員会・PTAミニバレー大会
- ・ 25~26日 期末テスト（中）
- ・ 27日 プール開き

通学路草刈り作業

5月28日（水）の通学路の除草作業ありがとうございました。仕事後の作業ということで、皆様お疲れのことだったと思いますが、おかげさまで通学路がとてもきれいになりました。草を避けて道路中央を歩いたり、蛇等の心配をしたりということが少なくなりました。ありがとうございました。

今月は、18日（水）にも学校敷地内の奉仕作業が計画されています。ご協力よろしくお願ひいたします。